
 

 

 
 
≪令和４年第１回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 
 

【２名３件】                 〔令和４年３月１日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

３月９日 
（水曜日） 

１ 

上地 史隆 議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和 4年 2月28日 
午後 1時50分 

１．不登校の子供の支援について 
 
２．ＧＩＧＡスクールの取り組みと課題につ 
いて 

１ 

２ 

三條 幸夫 議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和 4年 2月28日 
午後 3時23分 

１．大空高校の寮の建設に至るまでの経過 

と建設計画について ２ 

 
※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 
※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いします。 
※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ３番 上 地 史 隆 議員】     Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．不登校の子供の支

援について 

 

 

 

 

 

 

全国的に不登校の子供達が増えており、社会的にも問

題になっております。私たちの町の現状はどうなって

いるのか。 

また、どのような支援を現在まで行ってきたのか伺い

たい。 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

２．ＧＩＧＡスクール 

の取り組みと課題に

ついて 

 

 

 

 

町内の各学校に一人１台端末を整備しているが、授業

でどのように活用されているのか。 

また、家庭への光通信環境の整備についても助成を行

っているが、現状はどのようになっているのか伺いた

い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 三 條 幸 夫 議員】     Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．大空高校の寮の 

建設に至るまでの経

過と建設計画につい

て 

 

 

 

 

 

 

１．大空高校の寮（緑友寮）、女満別寄宿舎の現況と課題に

ついて伺う。 

大空高校がスタートして２年目を迎えようとしていま

すが、学校統合の際、寮の建て替えも予定されていたのか

どうか。東藻琴、女満別それぞれ寮を有しており、両方の

寮をなぜ有効活用できなかったのか。 

また、今なぜ急いで寮の改築が必要なのか等、建設に至

るまでの経過をお聞かせ下さい。 

 

２．大空高校の寮の建設計画について伺う。 

令和４年度整備に向けて寮の設計が進められているが、

施設の概要、事業費、スケジュール等をお知らせください。 

また、寮の建築というのは、そう度々出来るものではあ

りません。今たまたまコロナ禍で３密を防ぐと言うこと

は、寮生活を送っていただく生徒さんにとって非常に大事

です。コロナ対策、寮生が一堂に集い、楽しむ空間等工夫

されていると思うが「学びの交流拠点」としての機能がど

れぐらい備わっているのかお尋ねします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 


